

# *Colombiano Fernando Gaviria, primer líder del Tour de California*

---



Bogotá, 14 may (PL) El pedalista colombiano Fernando Gaviria (Quick-Step) ganó de forma espectacular la primera etapa del Tour de California.

'Gaviria continúa consolidándose como uno de los mejores embaladores del mundo', realzó Radio Caracol de Colombia.

En un sprint entre los mejores velocistas del planeta el atleta antioqueño (nacido en el departamento de Antioquia) fue el más rápido en la primera jornada de 134,5 kilómetros, con salida y llegada en Long Beach.

Se convirtió de ese modo en el primer líder de la carrera World Tour estadounidense con tiempo de tres horas, dos minutos y 23 segundos.

Venció este domingo a los mejores especialistas de la velocidad en el mundo, como el campeón mundial, el eslovaco Peter Sagan; el británico Mark Cavendish y el australiano Caleb Ewan, entre otros.

De hecho, el podio lo completaron este domingo Ewan (Mitchelton-Scott) y Sagan (Bora-Hansgrohe), segundo y tercero, respectivamente.

Con esta victoria Gaviria ya completa 30 etapas ganadas a lo largo de su carrera deportiva.

Mañana tendrá lugar la segunda etapa de la carrera, un tramo de 157 kilómetros entre Ventura y Gibraltar Road.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/162223-colombiano-fernando-gaviria-primer-lider-del-tour-de-california>



**Radio Habana Cuba**